

Encuentro de la Región Pastoral NEA

Información previa

Como es habitual al iniciar el año, los Obispos de la Región NEA tendrán un encuentro fraterno. Desde el jueves 6 al sábado 8 de marzo, estarán reunidos en una casa de retiros de Santo Tomé, para conversar diferentes temas de la pastoral regional.

Se iniciará el encuentro con un intercambio pastoral, para luego revisar la estructura organizativa de la región y evaluar la misma. También los obispos elegirán nuevos responsables para los diferentes organismos regionales y se dedicará un tiempo al Tribunal Interdiocesano Regional.

Participarán del mismo todos los obispos de las arquidiócesis y diócesis que conforman la región.

¡En el comienzo de la Cuaresma y en este año jubilar, invitamos a elevar nuestra oración por los frutos de este encuentro!

Miércoles 5 de marzo de 2025.
Miércoles de Ceniza.

Acompaña:

**Oficina de Comunicación y Prensa
Conferencia Episcopal Argentina**